



© Portes Ouvertes

2025

MALAISIE – Le pasteur Raymond Koh

Le Pasteur Raymond Koh, âgé de 63 ans, a été enlevé le 13 février 2017 à Petaling Jaya, en Malaisie. Depuis ce jour tragique, sa famille, composée de son épouse Susanna et de leurs trois enfants, Jonathan, Esther et Elizabeth, vit dans l'incertitude et la douleur, n'ayant reçu aucune nouvelle de lui depuis huit ans. Malgré cette épreuve, la famille a fait preuve d'une résilience remarquable, s'accrochant à sa foi et continuant de prier avec persévérance.

L'enlèvement de Raymond Koh a été orchestré de manière professionnelle. Selon des rapports, il a été victime d'une embuscade alors qu'il conduisait seul. Cinq hommes masqués, utilisant plusieurs véhicules, ont bloqué sa voiture avant de le faire disparaître. Son épouse, Susanna, a décrit cet acte comme étant "habilement exécuté", suggérant que les ravisseurs disposaient de ressources financières considérables et avaient planifié l'opération avec soin.

En avril 2019, la Commission des Droits de l'Homme en Malaisie (SUHAKAM) a conclu que Raymond Koh avait été victime d'une disparition forcée et d'un enlèvement organisé par l'État, plus précisément par la Branche Spéciale du département de la police malaisienne. Face à la mobilisation, le gouvernement a ensuite désigné un groupe de travail chargé de déterminer où se trouvait Raymond Koh. Ce groupe d'enquêteurs aurait dû rendre son rapport d'investigations dans les six mois. Cependant, en janvier 2020, le gouvernement a annoncé que les enquêteurs avaient besoin de temps supplémentaire pour terminer leur rapport, qui n'est toujours pas publié à ce jour.

Depuis la disparition de son époux, Susanna Koh a mené une campagne acharnée pour tenter de le retrouver. Cette affaire a mobilisé une grande part de l'attention internationale.

Pourtant, la famille n'a toujours pas obtenu de réponse claire quant à ce qui est arrivé à Raymond, ni où il se trouve, et encore moins les raisons de son enlèvement. Ce constat a suscité une profonde inquiétude au sein de la communauté chrétienne en Malaisie, qui se sentait déjà vulnérable.

En juin 2023, la famille Koh a engagé des poursuites judiciaires pour tenter de faire la lumière sur les circonstances de cet enlèvement. Le procès, qui s'est déroulé à la Haute Cour de Kuala Lumpur, a été un moment d'espoir pour Susanna et ses enfants, bien qu'il ait également ravivé des souvenirs douloureux. Le 15 août 2024, un tournant a eu lieu lorsque le tribunal a ordonné la divulgation d'un rapport crucial sur l'enlèvement, ce qui a été accueilli avec gratitude par Susanna, qui a exprimé sa reconnaissance envers ceux qui prient pour sa famille.

Malgré les années de silence et d'incertitude, la famille Koh continue de faire preuve de foi et de détermination. Ils invitent ceux qui le souhaitent à les soutenir par des prières et des encouragements, espérant qu'un jour, la vérité sur le sort de Raymond Koh sera révélée.

L'ACAT-France suit de près la situation du Pasteur Raymond Koh et appelle le gouvernement Malaisien à faire la lumière sur cette disparition forcée.

Que pouvez-vous faire ?

Priez pour lui !

En soutien, écrivez à sa famille !

Pour lui écrire :

ACAT-France
7, Rue Georges Lardennois
75019 Paris
L'ACAT-France transmettra